



## Voleibol

### El **UPV** Léleman Conqueridor, ante el curso más ambicioso

El **UPV** Léleman Conqueridor vivió ayer la presentación oficial de la temporada 2024/25 ante su afición, su curso más ambicioso, en el que tratará de buscar la clasificación para Europa. El Pabellón de la **Universitat Politècnica** de València acogió a más de 200 personas que vivieron de cerca al espectacular evento con el que saltaron a pista los 13 jugadores y los cinco miembros del cuerpo técnico que defenderán la camiseta del club.

Con una entrevista a las medallistas olímpicas Vega Gimeno y Sandra Ygueravide arrancó la cere-

monia. Las valencianas agradecieron la invitación del club y contaron cómo fue su experiencia en los pasados Juegos Olímpicos de París, donde consiguieron la medalla de plata en la modalidad de baloncesto 3x3, en un año en el que han sido también campeonas de Europa. El presidente del **UPV** Léleman Conqueridor, Manuel Clemente, agradeció la presencia de las dos jugadoras.

Una vez concluida esta parte del acto, comenzaron a saltar a la pista los jugadores de forma individual. Entre las autoridades estuvieron presentes la directora gerente de la Fundación Deportiva Municipal, M<sup>a</sup> Ángeles Vidal, y el director general de deportes, Luis Cervera, que entregó el trofeo al CV Arenal Emevé, que se llevó por 0-3 el partido amistoso con el que concluyó la jornada. ■



J.M.López